

BILAN OPERATION "NDOGOU AUX DAARAS 2023"



Pour la 13ème année consécutive, la Fondation Kéba Mbaye a renforcé sa campagne d'aide alimentaire et sanitaire aux enfants démunis dans trois (3) régions du Sénégal, pendant la période du Ramadan.

Grâce au soutien des donateurs, des entreprises partenaires et une Ong internationale, la Fondation a pu soutenir **plus de 1400 enfants vulnérables**, tels que des enfants talibés, des orphelins ou encore des enfants en situation de handicap.

Au total **156 colis alimentaires et des kits d'hygiène** ont été distribués dans les régions de Dakar, Thiès et Tambacounda avec une attention particulière accordée aux zones isolées et difficile d'accès.



Les colis sont composés de denrées telles que des pâtes alimentaires, du riz, du sucre et de l'huile, etc.

En effet, ces produits achetés auprès des commerçants locaux stimulent l'économie locale et répondent aux besoins des bénéficiaires.

En plus des colis alimentaires, des kits d'hygiène sont également offerts pour améliorer les conditions de vie et le bien-être des enfants.

Retour sur les journées de distribution

Jeudi 13 avril 2023



La Fondation a démarré sa campagne distribution au Daara Habib Sy de Tivaoune et à l'Institut Islamique Serigne Sidy Diop de Méouane dans la région de Thiès.

Vendredi 14 avril 2023



Les équipes de la Fondation ont parcouru plusieurs localités de région de Dakar dont Rufisque, Grand-dakar, Grand-yoff, Pikine, Guédiawaye, pour distribuer 100 colis alimentaires dans quatre Daara, un orphelinat et l'École inclusive de Thiawllène.

Lundi 17 avril 2023

La campagne de distribution dans la région de Dakar s'est achevée au Daara Seyda Fatima Gning, à Ouakam, Cité Avion.

Après les régions de Dakar et Thiès, la Fondation a clôturé la remise de ses dons dans la région de Tamba, notamment au Daara Madarissoul Khour Ane situé dans la localité de Bamba Thiawllène, à plus de 400 Km de Dakar.

Les enfants de cette école coranique ont été parmi les plus touchés par la précarité.



Les équipes de distribution vont à la rencontre des bénéficiaires pour livrer les dons et partager de moments de solidarité et convivialité avec les enfants.

Bilan des réalisations du Ramadan 2023



156 colis alimentaires offerts



1475 enfants bénéficiaires contre 1250 en 2022



+ 8 Tonnes produits alimentaires et d'hygiène distribués

1 nouvelle région couverte par l'opération (Tambacounda)

Un dispositif innovant : la collecte dans les boutiques et Magasin durant le ramadan

Le Ramadan constitue une période cruciale pour sensibiliser leurs donateurs. Pour cela, des campagnes de collecte et de communication spéciales sont menées dans les magasins et boutiques par la Fondation.

La campagne propose des moyens faciles aux clients pour participer à cette action de solidarité au profit des enfants démunis :

- Dons de produits alimentaires et d'hygiène en magasin, dans les bacs de collecte situés à l'avant du magasin.
- Dons à la caisse.

Pour le Ramadan 2023, deux enseignes ont participé à la collecte: **Auchan Sénégal et Elton Oil.**

Plus de 200kg de denrées alimentaires, des produits d'hygiènes ainsi que de l'argent ont été collectés au niveau des magasins et boutiques partenaires: Auchan Point E 1 - Auchan Point E 2 et Boutiques Eden's Mezmoz, VDN et Sud Foire.

Témoignages des bénéficiaires

“ L’insécurité alimentaire est malheureusement un problème récurrent dans les daaras. Depuis plusieurs années, la Fondation nous aide avec des colis de vivres et des kits d’hygiène en quantité et qualité suffisante. Cette aide est très appréciée par notre Daara, surtout durant ce mois de Ramadan. ”

M. Ben Amar KANE - Responsable Daara Seyda Mariama Niasse

“ Outre les Daaras et les orphelinats, la cantine de notre école bénéficie depuis deux ans des dons alimentaires de la Fondation. Cette aide favorise la scolarisation d’enfants issus de milieux défavorisés et garantit leur assiduité tout au long de l’année. Elle participe ainsi à l’amélioration de leurs performances. ”

M. Daouda Diouf - Directeur Ecole inclusive Thiawlene Rufisque

“ L’aide la Fondation est régulière et bien adaptée aux besoins de notre Daara. Chaque année avant la distribution des dons, les équipes la Fondation mènent une enquête dans notre école coranique afin d’évaluer nos besoins et nous fournir les produits demandés. Nous sommes reconnaissants envers la Fondation et ses donateurs pour leur dévouement et leur travail acharné pour offrir de bonnes conditions de vie et d’études à nos apprenants. Cet appui a un impact positif sur leurs études, leur santé et leur bien-être. ”

Imam Ahmed Fall - Responsable Complexe islamique Mawridou Zan Ané

“ La Fondation est venue dans notre école et nous a apporté beaucoup de nourriture : du riz, du sucre, de l’huile et bien d’autres choses. Maintenant nous qui habitons loin, pouvons passer la journée à l’école, manger à la cantine et étudier sans nous inquiéter de savoir si nous aurons à manger. Merci beaucoup à la Fondation! ”

Astou Diop - Eleve bénéficiaire Ecole inclusive Thiawlene

“ Je suis très content de savoir que des gens se soucient de nous et veulent nous aider. C’est la première fois qu’on nous apporte des dons dans notre Daara situé dans une zone très isolée. Mes camarades et moi remercions la Fondation et ses donateurs et allons prier pour eux. J’espère qu’un jour, je pourrai aider les autres comme ils m’ont aidé. Merci ! ”

Eleve bénéficiaire Daara Tambacounda

Merci aux Donateurs et partenaires

Cette réalisation collective n'aurait pas été possible sans vos contributions financières et matérielles autour de cette noble cause.

Ensemble, nous pouvons continuer à changer des vies et créer un impact positif dans notre communauté.

La Fondation Kéba Mbaye espère que cette collaboration sera maintenue et renforcée pour le bien-être des couches vulnérables.

